

Training Centre Kiluvya

Le centre de formation professionnelle et l'école maternelle répond aux besoins des jeunes femmes sans emploi de la région

Pour ces femmes, l'absence d'éducation représente un obstacle majeur pour trouver un travail stable et un revenu régulier. Malheureusement, la pandémie a accentué leur situation difficile, beaucoup étant contraintes au mariage forcé par leur famille pauvre et devant désormais élever leurs enfants en bas âge, ce qui rend l'accès à l'éducation impossible.

Heureusement, depuis le 14 février 2022, le centre de formation professionnelle et école maternelle est à leur disposition. Cette institution polyvalente offre des services de garde d'enfants de type Montessori à 90 jeunes enfants ainsi qu'une formation certifiée à 110 jeunes femmes démunies ayant abandonné l'école.

Actuellement, 40 jeunes femmes suivent des cours de couture et de confection, 40 autres apprennent la boulangerie et la pâtisserie, tandis que 30 suivent des cours d'électricité et d'installation de panneaux solaires. Ces formations sont complétées par l'acquisition de compétences commerciales, qui aideront ces femmes à créer leur propre entreprise une fois leur formation terminée.

Pendant que les mamans étudient, leurs jeunes enfants sont pris en charge.

Les cours de formation, accrédités par la [VETA](#), s'étendent sur une durée de six mois et, à la fin de chaque cycle, les jeunes femmes auront acquis les compétences essentielles pour trouver un emploi local ou démarrer leur propre entreprise. Pendant cette période, leurs enfants en bas âge sont pris en charge par l'école maternelle qui leur assure nourriture et soins, ainsi qu'un programme d'apprentissage précoce pour favoriser leur développement. Pour les femmes venant de régions plus éloignées, un hébergement gratuit est mis à disposition, leur permettant ainsi de se concentrer pleinement sur leur apprentissage, tout en réduisant les déplacements.

Le cours a été élaboré suite au succès d'un projet pilote mené par les Sœurs en Tanzanie en 2018. Le centre représente un nouvel espoir pour ces jeunes femmes vulnérables en leur offrant une formation qui transformera leur vie, en leur donnant accès à un emploi stable, ainsi qu'à la confiance en soi et au respect de leur entourage, leur offrant ainsi une véritable perspective d'avenir.

<https://www.operationterredesenfants.be/un-nouveau-centre-de-formation-et-une-creche-pour-la-tanzanie/>

Leurs enfants ont également la chance de bénéficier de cet environnement bienveillant dès leur plus jeune âge. Pris en charge par les Sœurs, ils bénéficient d'une alimentation équilibrée et de stimulations précoces qui favorisent leur développement et leur permettent de prendre un bon départ dans la vie.

<https://www.operationterredesenfants.be/les-ecoles-maternelles-point-de-depart-dune-scolarite-reussie/>

Les premières élèves du centre de formation ont obtenu leur diplôme fin 2022

Shamin, l'une des diplômées, a réussi ses examens en août 2022 et travaille désormais à plein temps pour une entreprise locale en Tanzanie. Elle utilise son salaire pour subvenir aux besoins de sa famille et apporte même son aide pour redynamiser l'entreprise familiale.

Grâce à la générosité des donateurs, Shamin et sa famille ont pu reprendre leur vie en main et travailler à un avenir meilleur pour eux-mêmes et leur communauté. Pour en savoir plus sur l'histoire inspirante de Shamin, vous pouvez [cliquer ici](#).

<https://youtu.be/rwZV3mwZEmM>